

### Bepflanzt Eure Balkons.

Der Balkon ist der erste Eindruck, den der Besuch, schon ehe er das Haus betritt, in sich aufnimmt. Er ist gewissermaßen die Visitenkarte des Hauses. Schon deshalb sollte jeder, auch wenn er nur über einen kleinen Raum verfügt, für die Ausschmückung seines Balkons mit Blumen beizeiten sorgen. Wer keinen Balkon sein eigen nennt, kann in ähnlicher Weise Erker oder andere Fenster ausschmücken, indem er dort Fensterkästen oder Blumentöpfe aufstellt. Blumen sind meist Kinder des Lichtes, so daß sie am Fenster besser gedeihen als im Zimmer. — Wer recht schöne Wirkungen erzielen will, muß natürlich beizeiten für das notwendige Pflanzenmaterial sorgen. Zunächst ist eine gute Balkonerde notwendig, die man sich am besten aus Laub- und Heideerde unter Zusatz von etwas Sand und chemischem Dünger mischt. Mit dem Einpflanzen beginnt man je nach der Witterung. Von Mai an kann man in den meisten Gegenden Deutschlands die Kästen dauernd im Freien lassen, denn gegenmäßige Tiefemperaturen sind die meisten Balkonpflanzen nicht empfindlich. — Unserer heutigen Nummer liegt ein Angebot der Großgärtnerei und Samenhandlung Plöttner & Franke, Theißen 12, bei, worin noch als besondere Anregung zu einer geschmackvollen Bepflanzung der Balkonkästen ein Balkonschmuck-Wettbewerb ausgeschrieben ist, an dem sich jeder Kunde der Firma beteiligen kann. Wir empfehlen unseren Lesern, davon recht regen Gebrauch zu machen und würden uns freuen, wenn ein recht großer Teil unserer Leser bei der Preisverteilung gut abscheidet.

Alle Filmkünstler wissen es, daß man durch Marylan-Creme ein wunderbar weichgetöntes Gesicht bekommt. Zusehends blüht ein überanstrengtes Gesicht auf und prangt in faltenloser jugendlicher Frischeit! Lassen Sie sich kostenlos und portofrei eine Probe Marylan-Creme senden. Schreiben Sie darum an den Marylan-Vertrieb, Berlin 63, Friedrichstr. 24a.

### Schulmädchen-Teint,

eine Gesichtshaut, so zart, geschmeidig und rosig wie die eines Schulmädchens können Sie durch die leichte Behandlung Ihrer Haut mit „Eta-Teint-Maske“ erzielen.

Tragen Sie die Maske täglich 30 Minuten, ruhen Sie sich aus, während sie wirkt. Sie werden fühlen, wie sie all das aus der Haut zieht, was diese verstopft u. zerstört. Staub u. Schmutz, abgestorbene Haut und erhärtet. Talg werden von der „Eta-Teint-Maske“ aus den Poren



gezogen. Die Ursache der Mitesser u. Flecken sind dann beseitigt. Sie werden eine angenehme Erwärmung empfinden, da das Blut in die Haut getrieben wird u. diese nährt u. neu belebt. **Nach 30 Minuten stellen Sie fest: Wangen wie Rosen, verjüngtes Aussehen, klare, reine Haut, weiche, zarte Haut.** Kleine Falten sind verschwunden, Runzeln dadurch ganz geglättet, erweiterte Poren zusammengezogen, erschlaffte Muskeln werden fester. **Viele Frauen von 40 Jahren und darüber erscheinen in 30 Minuten um 10 Jahre verjüngt.**

Versuchen Sie es am Abend, wenn Sie vorhaben auszugehen od. Besuch zu empfangen. Sie u. Ihre Freunde werden begeistert über d. neu erstandene Schönheit sein. Sie werden zu Ihrem Besten aussehen, u. weil Sie dies wissen, sich am wohlsten fühlen. Tun Sie es in Ihrem eig. Interesse. Preis der „Eta-Teint-Maske“ Mk. 4.— u. Porto. Versand unauffällig per Nachnahme durch die „Eta-Chem.-Techn. Fabrik G.m.b.H., Berlin-Pankow 10, Borkumstr. 2



## Wenn Sie Gäste erwarten

und Ihre Vorbereitungen für den Empfang treffen müssen, bleibt oft wenig Zeit übrig, sich hübsch zu machen. Denken Sie dann an „Schwarzkopf Trocken-Schaumpon“!

In 3 Minuten haben Sie durch einfaches Pudern und Ausbürsten das schönste Haar!

Aber achten Sie darauf: den praktischen Puderbeutel hat nur „Schwarzkopf Trocken-Schaumpon“! Die grüne Achteck-Dose zu RM. 1.— reicht monatelang.

# Schwarzkopf Trocken-Schaumpon

die Haarwäsche ohne Wasser